



たのしかったね！！ わくわくサマーナイト

2016. 7.25 阿蘇市立坂梨保育園 ひまわり組

先日の「わくわくサマーナイト」では、準備やお迎え等大変お世話になりました。帰宅後、子どもたちからたくさんのお話がありましたか？ほんの数時間の行事でしたが、子どもたちはお友だちと様々な経験をし、思い出の残る一日を過ごせたようで、企画した私たち職員も子どもたちの笑顔に嬉しく思っているところです。

さて、ここで「わくわくサマーナイト」での様子を簡単にお知らせしますね。

3時 坂梨公民館に向けて、出発！！

この日は2時半には起こしましたが、みんな目覚めがよく（笑）、「あー、ドキドキする～！！」「わくわくサマーナイト、行くばい！」など、子どもたち同士で話が盛り上がっていました。

年中さん、ばら、ちゅうりっぷ組さんに「行ってきまーす」と元気に挨拶をして、出発しました。



3時20分 「スーパーてらさわ」にてお買い物

公民館までの道中、歌を歌ったり、交通ルールを確認しながらみんなで楽しく歩きました。

そして、最初の目的地「スーパーてらさわ」に到着！ここでは、事前に決めていたグループ毎にお買い物をしました。まず最初にカレー作りに必要な材料を見つけ、支払いも自分たちで！！…と、子どもたちは、お金を払う時に自分のお財布から支払いをしようとするハプニングも！「お財布のお金は、お菓子を買う時に使うから、まだだよ」と知らせ、無事カレー作りのお買い物を済ませました。次に、おやつを一人ずつ買います。寺澤さんに事前をお願いしていたカゴの中から好きなお菓子を一つ選び、買いました。子どもたちの顔は、お買物をした達成感と嬉しさでニコニコです☆



3時45分 坂梨公民館到着。おやつタイム

到着後、みんなで和になっておやつを食べました。自分で選んだお菓子、友だちと見せ合ったり、「おいしい！」と喜んで食べたり…。おやつも食べて、疲れも復活しましたよ。

4時 カレー作り

いよいよカレー作り！！エプロン、三角巾、マスクを着用し、しっかりと手を洗って調理の準備はバッチリ！！給食のみっこ先生、はるみ先生ご指導の下、調理を始めました。まずは、3つのグループに分かれて、それぞれのグループの野菜の皮をむき、包丁で切っていきます。各グループには職員がつき、一人ずつ順番に切っていました。「包丁と反対の手は、ねこの手よ」の約束を守りながら、ゆっくりと切っていた子どもたち。どの子も真剣な表情で取り組んでいました。鍋にお肉や野菜を炒めることも経験しました。火があるからか、少し怖がる子どもさんもいましたが、職員と一緒に炒めていきました。お料理をするお鍋は熱いこと、経験を通して学んだようです。みんなの愛情も炒めながらたーくさん入りましたよ。

カレーを煮込む間は、カレーに添えるゆで卵の殻むきタイム。ちょっぴり熱い卵を少しずつむいていきます。卵をむいたと同時に「たまご、やわらかいね～」と言った子どもさんがいました。殻むきを経験したからこそ言える一言ですね。

この日のカレーは「夏野菜カレー」でした。保育園のミニ菜園にある「なす、ピーマン、トマト、インゲン」を当日朝に収穫し、カレーの具として一緒に入れました。子どもたちも出来上がりが楽しみな様子でした。



5時30分 うちわ作り

食事まで時間があつたので今日の記念に…と、うちわ作りをしました。準備した紙にマーカーで思い思いに絵を描き、世界に一つのかわいいうちわが出来上がりました。うちわを作る表情も真剣そのもの。ちょっとした寺子屋のようでした。



6時30分 シャボン玉遊び

夕涼みを兼ねて、駐車場でシャボン玉遊び。風もあって、シャボン玉が夕暮れの空にきれいに飛んでいました。ちょっと一息の時間…、子どもたちも夕焼け空とシャボン玉をゆっくりと楽しんだようです。

7時 夕食

待ちに待った夕食タイム！！自分たちで作ったカレーは、とっても美味しかったようです☆みんな、「おいしーい！！」と喜んで食べ、ほとんどの子どもさんがおかわりをしました。多い子どもさんで、3回おかわりをした子も…！！自分たちで買い物をし、お料理したカレーは、格別の味！！みんなの笑顔が物語っていました。年長さんの愛情たっぷりカレー、本当に！！美味しかったですよ☆



7時45分 花火

予定より遅くなってしまいましたが、最後の花火も子どもたちが楽しみにしていたイベント。大盛り上がりでみんな楽しんでいました。先日の夏まつりでは花火が出来なかった分、子どもたちも余計に楽しみにしていたのかもしれない。一人ひとりの笑顔がとても印象的なひとときでした。

夕立を心配していましたがお天気にも恵まれ、3時から8時過ぎまでの5時間ほどの短い時間ではありましたが、子どもたちは坂梨の街を歩き、みんなで協力して買い物や料理をしたり、普段出来ない貴重な経験をたくさんしました。子どもたちにとって、この経験が今後の糧となり、さらに成長されることでしょう。唯一残念だったのが、今回病気のため、あやかさん、ふうまさんの二人が欠席となり、全員での参加ができなかったこと。それだけが、とても残念でした…。次の大きな行事は、9月の運動会！！運動会では全員で力と心を合わせて、思い出に残る素敵な運動会となりますよう、年中さんも含めクラスで心を一つに、気持ちを高めていけたらと思います。今回、お泊り保育は出来ませんでしたが、このような行事が出来ましたことに、保護者の皆様のご理解、ご協力に感謝致します。ありがとうございました。